

# Piccアッ ちりゅう



市長・セーフティレディをはじめとするキャンペーン隊が、駅利用者やドライバーにお配りしたのは、山崎製パン(株)さん提供の「飲酒運転ゼロドーナツ」です。

寒い日が続く、お酒のおいしい季節ではありますが、“飲んだら乗らない、乗るなら飲まない”をしっかりと心がけ、飲酒運転・交通事故のない、安心して暮らせる安全なまちをつくりましょう。

## 飲酒運転根絶キャンペーン

12月10日

知立駅前広場



## 基本情報技術者試験に合格しました

12月19日

市役所

国家資格である「基本情報技術者試験」に合格した山本学園情報文化専門学校高等部の生徒4人が市長を表敬訪問しました。

この資格はプログラマーやSEなどIT関連の仕事を行う上で必要な知識の習得を問われるもので、合格率は毎回30%前後の難関です。

合格した4人の皆さんは、ゲーム開発や会社の起業など、将来の目標に向かって勉強を続けます。これからもがんばってください。

— 子育て環境日本一を目指して —

とも だち

保育園  
つうしん

# であい・ふれあい・知立いっぱい

★保育園で行われている行事や催しなど様々な活動のご紹介★

## 宝保育園

### 『みんなで人形劇を見よう』

宝保育園では「退所児童交流」の一環として、昨年度保育園を卒園した1年生に招待状を出し、毎年〈むすび座〉の人形劇を観ています。「いいものはみんなで楽しもう」という思いから、未就園児には園庭開放(毎週火・木)の時にチラシを配布して、地域のみんなで観劇を楽しめるようにしています。



今年も12月12日(水)に「おむすびころりん」と「こわがりうさぎホッペル」の人形劇を観ました。保育園の子ども達は人形の動きに合わせて、♪オムスビコロリンストントントと一緒にせりふを言ったり、うさぎのホッペルがモンスターに立ち向かう時には、「がんばれ」「がんばれ」と応援したりして、人形劇を楽しみました。未就園のお友だちもお母さんの膝の上で園児と一緒に人形劇の世界を楽しみ、見入っていました。これからも色々な機会に交流を深め、地域の人々が親しみやすい“いつでも遊びにこられる開かれた保育園”を目指していきたいと思います。皆さんぜひ遊びに来てください。